

Maria-Ward- Realschule Nürnberg

Bläser-
klasse

Bei Fragen

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an unsere
Schulleiterin **Frau Jutta Pscherer** über das **Sekretariat**.



MARIA-WARD-REALSCHULE NÜRNBERG
DER ERZDIÖZESE BAMBERG

TEL.: 0911 5864-252

E-MAIL: sekretariat-rs@mws-nbg.de

www.maria-ward-realschule-nuernberg.de



MARIA-WARD-SCHULE
NÜRNBERG

FÜR DIE
STARKEN FRAUEN
VON MORGEN

gültig ab Schuljahr 2024/2025

Liebe Eltern, liebe Schülerin,

herzlich willkommen an der Maria-Ward-Schule Nürnberg.

Die ganzheitliche Bildung unserer Schülerinnen liegt uns besonders am Herzen. Deshalb freuen wir uns sehr, Ihnen mit der **Bläserklasse** ein attraktives Angebot im musischen Bereich machen zu können. Schülerinnen der 5. und 6. Klasse erhalten hier die Möglichkeit, ein Blasinstrument zu erlernen. Modernes Team-Teaching und das Zusammenspiel im Orchester fördern zugleich wichtige soziale Kompetenzen.

Was ist die Bläserklasse?

In der Bläserklasse erlernt jede Schülerin zwei Jahre lang ein Blasinstrument. Zur Wahl stehen verschiedene Instrumente, z.B. Querflöte, Klarinette, Saxofon, Trompete. Es entsteht sofort ein Klassenorchester.

Die Bläserklasse erstreckt sich über das 5. und 6. Schuljahr, geprobt wird in den zwei Stunden des allgemeinen Musikunterrichts am Vormittag. Zusätzlich findet einmal in der Woche mit externen Lehrkräften eine Stunde Instrumentalunterricht für jedes Instrument statt.

Hinweis: Die Instrumente können von der Schule ausgeliehen werden.

Welche Voraussetzungen sollte man mitbringen?

Die Mädchen sollten Freude und Spaß am Erlernen eines Instruments zeigen und gerne in einer Gruppe musizieren. Vorkenntnisse sind nicht nötig.

Wie sucht Ihre Tochter das passende Instrument aus?

Am Anfang des Schuljahres kann jede Schülerin alle Instrumente ausprobieren und sich für zwei Instrumente entscheiden. Die Bläserklassenleitung sucht dann die Instrumente so aus, dass jede Stimme sinnvoll besetzt ist.

Welche Vorteile bietet die Bläserklasse?

Die Bläserklasse ist etwas ganz Besonderes und ein großes Erfolgsmodell. Das gemeinsame Spielen macht Spaß, die Klassengemeinschaft wird durch die Auftritte als Orchester gestärkt.

Was kostet das?

Die Teilnahmegebühr beträgt 40,00 Euro/Monat. Darin enthalten sind die Unterrichtsgebühr für die zusätzlichen Lehrkräfte und die Leihgebühr für das Instrument.

Wie kann es nach der 6. Klasse weitergehen?

Ab der 7. Klasse können sich die Schülerinnen der Bläserklasse in der Big Band der Schule oder im Schulorchester einbringen. Die Orchester bereichern das Schulleben durch zahlreiche Konzertbeiträge, es bestehen auch Kontakte zu Big Bands anderer Schulen, mit denen gemeinsame Konzerte stattfinden. Auch die Musikfahrt ist ein Highlight für die Orchester.